

踏み跡 <My Mountains>

昨年初めて歩いてみたら予想以上にきのこがあったので、今年はおかみさんを誘って「きのこ探し」を中心にした日帰りの山歩きをしてみることにした。

平成7年9月29日

4時半起床、5時出発。千葉北 IC から高速道路に入り甲府 IC まで。そして国道 線を青柳経由で丸山林道へ。林道に入って見たが、何と池の茶屋より先は工事のため通行止めになっていた。

池の茶屋の遊歩道で目を光らせながら散策したらイグチが二本だけ採れた。昨年の10月末にはかなりの収穫だったのだが・・・。

丸山林道は終わりにして、次は富士見山を目指して堂平へ移動。

堂平から富士見山への登りは杉林が多いし、辛うじて見つけた雑木林は乾燥気味で期待した収穫は得られなかった。今年は雨が少なかったせいか足元の落ち葉もカサカサに乾燥しており、この界限ではキノコは不作のようだ。オニグルミが石ころのように転がっていたので、きのこの代わりに急遽土産に採用。

帰り道は、下部から古閑を経て本栖湖に出た。5千円札の裏の富士山と同じ写真を撮るのが目的。曇りだし

てややぼやけた富士だったが、何とかカメラに納めた。(下の写真)

富士吉田 IC から中央自動車道に入りった。

以上

